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VОБЛАСТЬ НА КАРТЕ: ЮГ

«Жемчужина», «Клевер» 
или «Талант»?
Новому Центру культурного развития в Каменске-Уральском подбирают название

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА, 
Юлия БАБУШКИНА

В Каменске-Уральском в 
рамках нацпроекта «Культура» 
завершается строительство 
Центра культурного развития. 
Здание в форме трилистника 
с ярким фасадом уже 
построено, его стоимость – 
почти 400 млн рублей. 
В Свердловской области это 
первый подобный объект. 
Сейчас ему ищут название. 

Как сообщили в каменской 
мэрии, в Центре будет совре-
менный концертный зал на 
200 мест, два хореографических 
класса, выставочное простран-
ство, кабинеты разных студий 
и кружков. Будут работать два 
 кафе. 

– Южный микрорайон, в ко-
тором построен Центр, активно 
развивается, застраивается и за-
селяется молодыми семьями с 
детьми. Такой досуговый центр 
стал объективной необходимо-
стью. Уверен, что это будет от-
личный подарок жителям к но-
вому, 2024 году, – отметил депу-

тат Госдумы РФ Лев Ковпак во 
время недавнего визита в Ка-
менск-Уральский. 

В здании уже проложили все 
коммуникации, сейчас строите-
ли заняты чистовой отделкой 
помещений. К середине декабря 
текущего года центр планирует-

ся ввести в эксплуатацию, а с ян-
варя 2024-го он откроет двери 
для воспитанников. Посещать 
учреждение смогут 500 детей. 

Месяц назад управление 
культуры Каменска-Ураль-
ского запустило среди горо-
жан конкурс на лучшее назва-

ние Центра. К специалистам 
культуры уже поступило более 
120 предложений. Среди них: 
«Триумф», «Клевер», «Талант», 
«Изумруд», «Лира», «Жемчу-
жина», «Созвездие», шуточный 
«Мурзик» и патриотичный 
«Россия». 

– Все варианты приемлемы. 
Сейчас мы выбираем, чтобы на-
звание максимально соответ-
ствовало специфике здания и не 
совпадало с названиями уже су-
ществующих городских объек-
тов. Итоговое решение примет 
городская комиссия по наиме-
нованиям в ближайшее время, 
– сообщила начальник управле-
ния культуры Каменска-Ураль-
ского Светлана Казанцева.

– Объект построен на феде-
ральные средства, регулярно 
выезжаю на площадку – контро-
лирую ход работ. Конечно, хо-
чется, чтобы название у центра 
было позитивным и отражало 
его работу. Абсолютно правиль-
ное решение – привлечь к этому 
делу жителей. Каменцы с нетер-
пением ждут открытия Центра 
и активно подкидывают идеи. 
Радует, что совсем скоро в горо-
де появится уникальный куль-
турный объект, аналогов кото-
рому в нашем регионе нет, – ска-
зал глава Каменска-Уральского 
Алексей Герасимов. 

Фасад нового объекта облицевали разноцветной плиткой, он сразу привлекает внимание
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Центр Богдановича 
украсили музыкальные 
инструменты
Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Глава Богдановича Олег 
НЕЙФЕЛЬД на своей странице 
в соцсетях сообщил, что 
в городе завершился первый 
этап благоустройства 
территории у площади Мира по 
госпрограмме формирования 
комфортной городской среды. 
На эти цели были выделены 20 
млн рублей. Минимум столько 
же муниципалитет планирует 
вложить в территорию 
в 2024 году. 

В текущем году работы по 
благоустройству проходили со 
стороны зданий местной шко-
лы и администрации. Здесь уло-
жили рулонный газон и резино-
вое покрытие, сделали дорож-
ки, установили уличное освеще-
ние, детский игровой комплекс, 
освещение. Здесь же появились 
необычные арт-объекты в виде 
музыкальных инструментов, к 
примеру, клавесина. 

– Останавливаться на этом 
не планируем – будем продол-
жать благоустройство. На 2024 

год нам выделены еще 20 млн 
рублей. Также хотелось бы бла-
гоустроить саму площадь Ми-
ра, но это очень дорогостоящий 
проект. В этом году мы заявля-
лись на федеральный грант, но, 
к сожалению, его не выиграли – 
будем снова пытаться в следую-
щем году. На финише хотим по-
лучить комплексно обустроен-
ную территорию, – сказал глава 
Богдановича Олег Нейфельд. 

Как пояснил мэр, на выде-
ленные на 2024 год средства 

будет благоустроена зона у де-
лового и культурного цен-
тра, примыкающего к площа-
ди Мира. Здесь разобьют парк 
с ротондой, при этом макси-
мально сохранят зеленые на-
саждения. Благоустроится и 
станет функциональной зона 
перед ДКЦ – там же появится 
уличный кинотеатр. Рядом для 
удобства жителей оборудуют 
парковки.  

Вечером при свете огней благоустроенная территория смотрится 
особенно эффектно 
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В Белоярском районе 
заменят оборудование сразу 
на 22 детских площадках 
По просьбам жителей администрация муниципалитета закупила 
детское игровое оборудование для площадок в 14 сельских 
населенных пунктах, сообщил глава Григорий ВИХАРЕВ. Стоимость 
оборудования составила 1,5 млн рублей, стоимость установки – 
800 тысяч. 

«Новые качели, карусели, лазалки, а также скамейки и урны установят 
в поселке Белоярском – в нескольких дворах, в поселках Белореченском, 
Некрасово, Косулино, Черноусово, Гагарском, Кочневском, Рассоха, 
Златогорово и другим. Одну из площадок – в районе Инструментального 
завода – уже обновили»,  – написал Григорий Вихарев на своей странице 
в соцсетях. 

Детские площадки в сельских населенных пунктах не обновлялись 
много лет, отмечают в думе Белоярского района. На некоторых 
территориях игрового оборудования и вовсе не было. В июне текущего 
года при поддержке районных депутатов на площадки завезли новый 
песок для детских песочниц. Теперь для детей установят современное 
и безопасное оборудование за счет средств местного бюджета.  

Юлия БАБУШКИНА

Игровые комплексы уже поэтапно устанавливаются в селах и поселках
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